



8 Pièces

308 m²

Réf. 84902326

3 600 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu, à 5 minutes à pied des plages, villa rénovée en 2024 de 250m² habitables et un appartement de 58m² environ entourés d'un terrain de 1708m² arboré d'essences méditerranéennes. La maison s'organise comme suit : Un vaste espace de vie avec salon, salle à manger et cuisine équipée, une partie nuit avec une chambre de maître et une buanderie au rez-de-chaussée. À l'étage : trois suites complètes avec terrasse donnant sur le jardin et la mer. L'accès à la piscine à débordement s'effectue directement dans le prolongement de la terrasse de la salle à manger. Un studio de 58m², un garage de ...

This 250 sqm villa with a near 58 sqm apartment is set in 1708 sqm of peaceful leafy grounds a five-minute walk from the beaches. Renovated in 2024, the villa includes a spacious living/reception room, a dining room, an equipped kitchen, a master bedroom and a utility room. The upper floor comprises three suites with a terrace enjoying a view of the garden and the sea. The dining room opens onto a terrace and an overflow swimming pool. With a 58 sqm apartment and a 45 sqm garage. The garden features a boules pitch and a putting pitch. A rare opportunity on the market.

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

